



Communiqué

Pour diffusion immédiate

La stratégie de développement économique du gouvernement du Québec confirme l'action menée par PÔLE Québec Chaudière-Appalaches

Québec, le 13 octobre 2005 – PÔLE Québec Chaudière-Appalaches (PÔLE QCA) accueille très favorablement la stratégie de développement économique du gouvernement du Québec, dévoilée ce matin par le ministre du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation, monsieur Claude Bécharde.

« Cette stratégie correspond presque point par point à la mission et aux objectifs de développement que nous nous sommes fixés chez PÔLE QCA, a déclaré le président-directeur général, M. Paul-Arthur Huot. Le gouvernement nous a entendus, a élaboré une stratégie qui colle à la réalité et manifeste sa volonté de nous épauler et de nous soutenir dans nos actions. Je ne peux que m'en réjouir », a-t-il ajouté.

Les défis à relever tels que définis par le gouvernement, soit la création de richesse, la productivité, l'innovation, la compétitivité de même que l'entrepreneuriat, sont les mêmes que ceux que se sont donnés les industriels, les entrepreneurs et le monde syndical québécois, qui réclamaient cette politique depuis 2003.

« En adoptant tous ensemble ces principes d'action et en visant les mêmes cibles, a ajouté M. Paul-Arthur Huot, nous ferons en sorte que le Québec se positionnera avec plus de force sur l'échiquier mondial et tirera peut-être mieux son épingle du jeu face aux économies émergentes, comme la Chine, qui nous bouleversent en ce moment. »

Compte tenu de sa structure économique basée sur des secteurs d'excellence bien définis, de la concentration de centres de recherche de haute qualité sur son territoire et de la présence d'infrastructures de transport importantes, la région de Québec devrait pouvoir profiter pleinement de cette nouvelle stratégie.

« Toutefois, pour réussir, a conclu le pdg de PÔLE QCA, il faudra que le ministre des Finances appuie à son tour cette stratégie de développement économique et accorde à son collègue, M. Claude Bécharde, les moyens de la mettre en oeuvre et qu'il lui permette d'investir dans la prospérité des Québécois et Québécoises. »

Déjà, dans la grande région de Québec Chaudière-Appalaches, les entrepreneurs se sont mobilisés pour créer PÔLE QCA, et ainsi soutenir le développement des activités structurantes en matière d'innovation. La nouvelle équipe de promotion et prospection des investissements s'associera volontiers à la mise en place de la stratégie gouvernementale à venir pour la prospection d'investissements directs étrangers. Nul doute qu'avec l'aide du gouvernement du Québec, les intervenants de la ZONE économique Québec Chaudière-Appalaches sauront relever le défi de la compétitivité dans un contexte d'économie mondiale.

Rappelons que PÔLE Québec Chaudière-Appalaches a pour mission de catalyser les efforts de développement économique dans des secteurs d'activité ciblés afin que la ZONE économique atteigne une position compétitive sur la scène internationale et, ainsi, en accroître la richesse collective.

-30-

Source : Luci Tremblay
Directrice promotion
Tél. : 681-9700 poste 234
Courriel : luci.tremblay@pole-qca.ca